

# „Manege frei für die F10 der Clara-Grunwaldschule“



„Was?? Echt?? Gehen wir wirklich??“ X-mal musste unsere Zirkuswoche verschoben werden und die Kinder hatten sich schon damit abgefunden. Im Juli war es endlich doch so weit. Der Jubel war groß: „Yeahhhh!!“

Schon die Ankunft im Zirkuszelt war mit großem Staunen verbunden. Echte Zirkusatmosphäre umfing uns. Ein Zeltdach mit Sternen übersät, Zirkusmusik, eine Manege,... fehlte nur noch der Zirkusdirektor. Wohl begrüßte er uns, doch war er am ersten Tag noch nicht als solcher zu erkennen. Vier Tage lang wurde geprobt. Zwei Tage probierte jedes Kind alles aus und durfte schließlich eine Sache auswählen, die es die nächsten Tage weiter übte. Die Entscheidung fiel schwer. War doch vieles so attraktiv. Es gab Clowns, Zauberer, Vertikaltuch-, Ring- und Trapezakrobaten, Drahtseilkünstler und Diabolospieler. Am fünften Tag stieg die Aufregung nochmals an. Morgens war Generalprobe, Kostüme wurden anprobiert und langsam konnten sich alle ein Bild vom bevorstehenden Ergebnis machen, denn am Nachmittag sollte die große Zirkusaufführung stattfinden. Und diese war überwältigend. Der Zirkusdirektor begrüßte alle Besucher und führte durch das 2-stündige Programm. Ein Highlight jagte das andere. Strahlende Augen, ausgelassenes Lachen und grandioser Applaus begleiteten die Kinderartisten durch die Vorstellung. Alle waren glücklich und stolz.

Eine Woche lang durften wir die wunderbare Welt des Zirkus erleben.

Vielen herzlichen Dank von der F10 an den Freiburger Projektzirkus mit all seinen Mitarbeitern !!  
Wir kommen wieder !!!!